



カメラリポート

7/10

神山会場



神山地域集会施設、仲町屋地域集会施設にてフレイル測定会が行われました。両会場ともサポーター含め、40人を超える方の参加があり、楽しい測定会になりました。フレイル予防の3本の柱である「運動・栄養・社会参加」の観点から自身の現在の状態について知っていただくことができました。

7/17

仲町屋会場



7/16



「ニッセイ財団生き生きシニア活動顕彰」の贈呈式が神奈川県立青少年センターで行われ、MATSUDAおれんぢの会が受賞されました。

7/23



今年も地域サロンまつだや役場などで多くの方にご協力いただき、原爆犠牲者慰霊のため広島と長崎に約2万2千羽の折り鶴を送ることができました。ご協力ありがとうございました。

7/25



女装パフォーマーのブルボンヌさんがLGBTQや性の考え方、自己肯定感の大切さについて、ご自身の経験をもとに語られ、137人の参加者の方が聞き入っていました。

7/31



寒田神社例大祭が執り行われました。立花学園の生徒さんを含めた寒^{かんこう}奥会の方25人で「ヤイトーサツセ」の掛け声とともに町内を練り歩きました。5年ぶりとなる「禊」も行われました。

8/1



農業者へ被害が出ているヤマビル対策として、JAかながわ西湘様よりヤマビル駆除剤30箱が寄贈されました。同時に要望活動では有害鳥獣やクマ対策などの意見交換活動も行いました。

8/3



県内から多くの観光客が訪れる「やどりき水源林のつどい」で、弥勒寺祭囃子保存会による演奏が披露されました。参加者はトレッキングや森林交流会をとおして、自然と触れ合いました。

8/18



宝くじ文化公演「ミュージカル白雪姫～グリム童話より～」が町生涯学習センターにて行われました。子どもから大人まで790の方が来場され、本格的なミュージカルに魅了されていました。

●人口 10,255人(-9) 男 5,087人 女 5,168人 ●世帯 4,529世帯(-2) 令和6年8月1日現在 ()内は、前月比

騒音などで町同報無線が聞き取れないときは…フリーダイヤル 0120-04-1221